

## Mündliche Anfrage

des Abgeordneten Worm (CDU)

### **Geschwindigkeitsbeschränkungen auf der Bundesautobahn 73 zwischen Autobahndreieck Suhl/Meiningen und Anschlussstelle Schleusingen in beiden Richtungen**

Auf der Bundesautobahn (A) 73 zwischen dem Autobahndreieck Suhl/Meiningen und der Anschlussstelle Schleusingen ist aktuell eine Geschwindigkeitsbeschränkung eingerichtet. Innerhalb dieses Bereichs wird auf Straßenschäden hingewiesen. Auf diesem im Jahr 2007 eingeweihten Abschnitt der A 73 wurden bereits im Jahr 2018 Geschwindigkeitsbegrenzungen aufgestellt. So wurde für Personenkraftwagen das Tempo auf 100 Kilometer pro Stunde (teilweise weniger) und für Lastkraftwagen auf 60 Kilometer pro Stunde herabgesetzt. Grund dafür waren ebenfalls Straßenschäden. Für das Jahr 2019 konnten durch den Fragesteller bislang keine Baumaßnahmen zur Fahrbahnertüchtigung festgestellt werden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie ist - auch vor dem Hintergrund, welche Gründe bisher eine zügigere Umsetzung der geplanten Maßnahmen verhinderten - der aktuelle Stand der Fahrbahnsanierung im genannten Bereich?
2. In welchem Streckenabschnitt dieses Bereichs wird derzeit gearbeitet beziehungsweise sind in diesem Jahr arbeiten geplant?
3. Wann ist mit der Aufhebung der Geschwindigkeitsbeschränkung im angegebenen Bereich zu rechnen?
4. Welche Maßnahmen sind geplant, um eine möglichst baldige Sanierung des oben genannten Autobahnbereichs zu gewährleisten?

Worm